10 SALAMANCA

Lunes 30.04.18
EL NORTE DE CASTILLA

SEQUEROS



Un grupo de asistentes a la Cata de Primavera, ayer en Sequeros. :: Fotos: M. J. GUTIÉRREZ



Las autoridades, durante la inauguración del evento.

La Cata de Primavera refuerza la unión de los vinos de la Sierra de Salamanca

El vicepresidente de la denominación de origen, José Carlos Martín, recordó que la zona se conoce más y que van «por buen camino»

:: REDACCIÓN / WORD

SEQUEROS. El tiempo desapacible no empaño la celebración de la tercera Cata de Primavera de la DOF Sierra de Salamanca en Sequeros, aunque si motivó un cambio de ubicación de los puestos de las bodegas, de la plaza Eloy Bullón a los soportales de la Torre del Reloj.

La inauguración corrió a cargo del alcalde de Sequeros, Mauricio Angulo; del diputado de Turismo, Javier García, y del vicepresidente de la Denominación de Origen Protegida Sierra de Salamanca, José Car-

El alcalde del municipio agradeció a las bodegas poder realizar la tercera Cata de Primavera, que está dentro de las actividades de las Fiestas de la Santa Cruz. Por su parte, Javier García resaltó la labor tanto de las bodegas como de la denominación de origen, así como la Ruta del Vino, así como a las administraciones, «por apostar por los productos agroalimentarios».

El diputado de Turismo recordó que la institución provincial ahora cuenta con una nueva marca de calidad, denominada 'Salamanca en bandeja', y pidió a los autónomos, empresarios y a las bodegas sobre todo, «que se unan a ella, porque la inscripción es gratuita y ayudará en la comercialización y distribución de los productos».



Varias mujeres bailan al ritmo del dulzainero.

Por su parte, el vicepresidente de la denominación Sierra de Francia, José Carlos Martín, comentó que era

la segunda edición de una Cata de Primavera en la que les acompañaba el frío. Y tras unas palabras de agradecimiento a las instituciones que les apoyan, como la Diputación Provincial y la Junta de Castilla y León, «por el trabajo que se está haciendo».

Además, Martín agradeció sobre todo a los particulares, porque para él «son esenciales para poder recorrer todo este camino». También dijo que la denominación de origen protegida Sierra de Salamanca cumple su octavo aniversario, «que se creó en junio de 2010, y a lo largo de este tiempo se han conseguido grandes cosas», remarcó el vicepresidente de la DOP.

En la línea de balance de estos ocho años, aseguró que la Sierra de Francia era una zona desconocida y gracias a los vinos, «empieza a ser mucho más conocida». Respecto a la denominación, José Carlos Martín confirmó a todos los presentes que va «por muy buen camino».

En este sentido, animó a futuros

En este sentido, animó a futuros emprendedores que se animen a poner en marcha una bodega, «que lo hagan, cuantos más seamos, más fuerza tendremos». Por último, resaltó que los vinos de la DO, «pertenecen también a un parque natural y a una reserva de la biosfera».

SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento cede un despacho a la asociación Corea de Huntington

Estara ubicado en el edificio sociocultural y dará ayuda a los enfermos y a sus familiares

:: REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El Ayuntamiento de Santa Marta firmará un convenio de colaboración con la Asociación de Corea de Huntington de Salamanca. El objeto del mismo, como explicó la concejal de Salud, Silvia González, es el de «acercar a los enfermos de Santa Marta un lugar en el que poder ser atendidos, en un intento por facilitar la vida de estas personas en nuestro municipio. Queremos ofrecer a estos enfermos

un espacio de ayuda en el que recibir ayuda, al igual que sus familiares, que podrán acudir también para recibir el apoyo que esta dolencia requiere».

Para ello, el Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes pondrá a su disposición un despacho en el edificio Sociocultural, que estará abierto todos los miércoles de 18 a 20 horas y los sábados de 10 a 12 horas.

Se trata de un convenio que llega tras diversas reuniones mantenidas con los responsables de esta asociación y varias acciones de colaboración emprendidas en el municipio. Asimismo junto a esta firma el Ayuntamiento se unirá al encendido en color azul que desde la propia Asociación se propone, el próximo día 5 de

mayo, fecha en que se celebra el día de esta enfermedad. La enfermedad de Huntington (EH), también conocida como corea de Huntington, es una grave y rara enfermedad neurológica, hereditaria y degenerativa.

En España se estima que más de 4.000 personas tienen la enfermedad y más de 15.000 afrontan el riesgo de haber heredado el gen de la EH porque tienen o tuvieron un familiar directo afecto de la misma. La enfermedad pueden heredarla y desarrollarla por igual hombres y mujeres, sin diferencias de clase social o de grupos étnicos, que lo hacen durante la vida adulta, entre los 35 y los 55 años, aunque aproximadamente un 10% de las personas desarrollan sintomas



Patricia García, el vicepresidente, Tomas Sánchez, y Silvia González.

antes de los 20 años de edad (EH juvenil) y otro 10% después de haber cumplido los 55 años (EH de inicio tardío). La EH es una enfermedad mortal que va progresando de forma gradual y lenta. La esperanza de vida es de 15 a 20 años, pero varía de una persona a otra.